



本年度も「PTAだより」で、豊園小学校のPTA活動をお知らせしていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。先月行われましたPTA総会（書面開催）でR7年度の新役員が承認されました。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

会長	5年	月安 啓一郎	会計	4年	矢本 友美
副会長	6年・3年	伊藤 絵美	会計	6年	伊藤 華世
副会長	4年	安藤 若菜	会計	4年	小木曾 謙太
副会長	学校(教頭)	安尻 太郎	会計	学校(担任外)	川住 裕樹
書記	5年	増尾 友佳子	監査	5年	山谷 直美
書記	4年・2年	山本 詩織	監査	6年	西尾 忍
書記	学校(担任外)	川住 裕樹	顧問	学校(校長)	田邊 芳明

### 【PTA総会(書面開催)でいただいたご意見について】

- 野球大会について、一部の保護者のみが参加する大会に予算が使われているのに違和感を感じる。  
 幌東野球大会は正式名称「幌東地区小学校PTA親睦野球大会」といい、幌東地区のPTAが主催となり参加してるPTA活動となりますので、PTA予算とさせていただきます。上記の大会以外に参加する大会・練習試合に関する費用は、参加者の実費となっています。また、PTA主催イベントの際の親遊会ブース費、体育発表会ボランティア時の水分補給等に予算を計画しています。ご意見を参考として、次年度予算計画を立案いたします。
- 上の子が在籍していた時は、必ず一人一役、委員は在籍中に必ず1回、委員長決めはジャンケンなど、働いていた身としてはPTAがとても負担だった。改革された今は、係もできる範囲で希望の係ができ負担がなくなった。  
 会員の皆さんが参加しやすい活動や形態へ変化させるべく、事務局で模索しておりますので、これからもご協力よろしくお願いいたします。
- もし外せない用事で活動できない場合は、ご容赦ください。  
 活動ありがとうございます。「出来る人が出来ることを」を実践していきましょう。
- 研修委員全体の予算が令和6年度より減らされていたのですが、花壇の予算も減額されるということでしょうか？  
 研修活動費予算は減額されていますが、花壇用の予算を減らすという予定はありません。

## 【5月9日(金)にPTA委員全体会が行われました】

各学級代表、各専門委員、事務局が一同に集まり、令和7年度のPTA活動について話し合いが行われました。

後半では各委員ごとに分かれ具体的な話し合いをしました。専門委員は各グループに分かれて活動していきます。学級代表・各委員で意見なども出て、より充実した活動になりそうです。

今年一年、役員・学級代表・各委員・各係のみなさんで協力し、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、活動していきたいと思います。よろしくお願いいたします。



### I. 校長挨拶

本校に着任して2年目となりました校長の田邊でございます。今年度も、顧問という立場で豊園小のPTA活動に参加させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

毎朝、学校の玄関前で子どもたちが登校してくるのを出迎えているのですが、子どもたちの元気で明るいあいさつは、本当に素晴らしいものだと思います。

とても素直でのびのびとした豊園小学校の子どもたちの様子を見ていますと、学校だけではなく、それぞれのご家庭や地域の皆様方のとても温かいご支援、ご協力によって、どのお子さんも健やかに成長していることを日々実感しております。

学校では、「全ては『豊園スマイル』のために」という合言葉を掲げて教育活動に取り組んでおります。これには、子どもたちだけではなく、教職員や保護者、地域の方々など、全ての人たちが「笑顔」になってほしいという願いが込められています。

ですから、豊園小学校のPTA活動が、これからも持続可能な形となるように、できることを無理のないように工夫して、誰もが「笑顔」になれるように楽しみながら取り組んでいただくことを心から願っております。今後ともよろしくお願いいたします。

### II. 会長挨拶

昨年度から引き続き、今年度もPTA会長をさせていただくことになりました、月安と申します。

お忙しい中、学級代表をはじめとした各委員、係などのPTA活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。

今年は雪解けも早く、春の足音は早く感じました。これから夏への歩みも早足になるのか足を止めるのか心配なところではあります。

夏へ向けて学校でもクーラー設置工事が本格的に始まっております。見慣れない工事車両などに子どもたちは興味を覚えると思いますが危険もありますのでご家庭でもお声がけをよろしくお願いいたします。

当校のPTA活動は近年の生活スタイルに合わせられるような委員・係活動の形態の変更などを行いながら、より良い形を検討しております。

子どもたちの学校生活を見守りながら、各ご家庭の負担にならないようなPTA活動「出来ることをできる形」で行っていきますので引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

### Ⅲ. 教頭挨拶

本校着任して3年目となりました教頭の安尻でございます。2年生以上の子どもたちとも顔馴染みになり、1年生の子たちとも早く距離を近づけていきたいと思っております。

学校の新しい在り方を模索している時期に来ており、先生達の働き方改革を進めている一方で、PTA活動も、「参加できる範囲で」「参加しやすい環境で」を進めていく段階にきていると思います。

今年度も、みなさまにはできる範囲でご協力いただくことになるかと思いますが、「参加してよかった」と思っていただけ一年になればといいなと思います。今年度もよろしくお願いたします。